

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Wr. Wb.

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang Maha Pengasih dan Maha Penyayang, karena atas karunia-NYA penulis dapat memulai dan menyelesaikan skripsi ini. Tugas akhir ini dibuat dalam rangka memenuhi salah satu syarat untuk mencapai gelar Sarjana Manajemen (S.M.) pada Jurusan Manajemen Bisnis Telekomunikasi dan Informatika, Fakultas Ekonomi Bisnis Telkom University, dengan judul Pengaruh Aktivitas *Off-Balance Sheet* Terhadap Kinerja Bank Umum Swasta Nasional (Studi kasus pada BUSN sub sektor perbankan yang terlisting di Bursa Efek Indonesia periode 2012-2016).

Tugas akhir ini dapat terwujud berkat dukungan serta bimbingan dari pihak kampus, keluarga, serta teman-teman tersayang. Tanpa kalian, saya tidak akan bisa sampai di titik ini. Karenanya, saya ingin mengungkapkan rasa terima kasih saya kepada :

1. Mama dan babeh, yang selalu ada untuk membimbing, mendukung, serta memberikan kasih sayang tanpa henti. Terima kasih atas semua jasa, kasih sayang, dan nasihat yang telah kalian curahkan kepadaku, tak peduli seberapa sulitnya aku pada saat itu. Kebahagiaan kalian adalah hal terpenting bagiku, dan merupakan alasan utamaku dan semangatku untuk terus maju dan menuliskan masa depan yang cerah. Terima kasih untuk semua doa yang kalian panjatkan kepada Allah SWT, kalianlah sumber dari keberhasilanku selama ini. *I love you, may Allah grants you a lasting happiness in Jannah.*
2. Ibu Tieka Trikartika Gustyana, SE., MM, selaku dosen pembimbing yang selalu meluangkan waktunya, membimbing, mendidik, serta memberi semangat dalam menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih atas semua ilmu yang telah ibu curahkan kepada saya selama ini, semoga Allah membalaskan jasa ibu dengan yang jauh lebih baik lagi.
3. Ibu Risris Rismayani S.MB., S.Pd., MM, selaku dosen wali yang selalu membimbing, memberi arahan, mendidik, serta memotivasi untuk

mendapatkan hasil yang baik dan cepat lulus. Semoga Allah membalaskan jasa ibu dengan yang lebih baik lagi.

4. Kepada seluruh dosen MBTI FEB yang telah mendidik serta menurunkan ilmunya kepada kami semua mahasiswa MBTI.
5. Kepada sahabat-sahabatku, Mauli, Erika, Yova, Miza, Shinta, Yonika yang selalu menghabiskan waktu bersama selama ini, terima kasih atas semua dukungan, nasihat, tawa, tangis, dan seluruh kenangan indah yang telah kita lukis bersama. Terima kasih karena telah memberiku rumah kedua, dimana aku bisa merasakan kenyamanan serta kebahagiaan yang tak akan aku lupakan. Semoga kalian semua sukses dunia akhirat. *See you on top !*
6. Kepada Elita, Imas, dan Iman yang teman seperjuangan dalam mengerjakan skripsi, dan atas semua waktu serta kenangan bersama kalian, terima kasih atas kerja samanya.
7. Kepada teman-teman yang pernah sekelas denganku, khususnya MB-39-11, teman-teman asrama, dan semua kenalanku, semoga kalian semua sukses.

Doaku untuk kalian semua, semoga Allah SWT membalas semua kebaikan kalian, menjaga langkah kalian, serta meningkatkan derajat kalian semua.

Semoga skripsi ini memberikan manfaat dan inspirasi untuk penelitian selanjutnya.

Bandung, September 2018

Penulis